



# Schießsportabteilung

in der  
St. Antonius Schützenbruderschaft e.V. 1925  
Niederntudorf



## Jahresbericht 2007

Das Berichtsjahr 2007 beginnt mit der Jahreshauptversammlung der Schießsportabteilung am 15.12.2006.

Auf der Jahreshauptversammlung wurden folgende Schützen als Sieger des Jahrespokals 2006 ausgezeichnet:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Jugend	Kathrin Montag 8,59 R.	Jannik Stahl 7,92 R.	Theresa Hübl 7,79 R.
Schützen	Ralf Peters 8,91 R.	Thomas Peters 8,85 R.	Thobias Montag 8,81 R.
Alters aufgelegt	Josef Lupitzki 9,47 R.	Karlheinz Stein 9,20 R.	Lorenz Hoffmeister 9,12

Lorenz Hoffmeister und Josef Lupitzki wurden daneben mit der goldene Eichel ausgezeichnet, da beide im Jahr 2006 die in der Klasse Alters aufgelegt erforderliche Ringzahl von 288 Ringen erreicht haben.

Im Rahmen der Generalversammlung der Schützenbruderschaft wurde traditionell die Siegerehrung des Bataillonspokalschießens des Vorjahres vorgenommen. Auch im Jahr 2006 konnte die 1. Kompanie den Wettbewerb für sich entscheiden. Die 1. Kompanie erreichte 1047 Ringe, gefolgt von der 2. Kompanie mit 1026 und den Jungschützen mit 965 Ringen. Als bester Einzelschütze konnte Ralf Peters mit 140 Ringen aus dem Bereich der aktiven und Carsten Gröne mit 135 Ringen aus dem Bereich der passiven Schützen geehrt werden.

Das Bruderschaftsschießen wurde am 02. und 04. März 2007 ausgerichtet. Hierbei konnten sich folgende Schützen durchsetzen:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schüler	Theresa Hübl 125 R.	Alexander Kaiser 82 R.	Pascal Roggel aufgel.
Jugend aktiv	Ralf Peters 133 R.	Kathrin Montag 125 R.	Jannik Stahl 118 R.
Jugend passiv	Nils Torwesten 87 R.		
Schützen aktiv	Daniel Lüke 135 R.	Florian Stein 132 R.	Matthias Segin 132 R.
Schützen pas.	Ingrid Hübl 116 R.	Burkhard Michel 111 R.	Kai Hillebrand 108 R.
Alters Aufgel. a.	Karlheinz Stein 144 R.	Ludger Segin 142 R.	Josef Lupitzki 141 R.
Alters Aufgel. p.	Ferdi Menne 139 R.	Konrad Wiemers 136 R.	Heinrich Kleist 134 R.
Senioren	Anton Hunike 135 R.	Franz Papenkord 127 R.	
Senioren passiv	Robert Gehrman 109 R	Hubert Peters 97 R.	

Das Prinzenschießen der Bruderschaft wurde am 06.03.2007 im Schießkeller der Kleeberghalle durchgeführt. Dabei sicherte sich Lennard Großjung mit Ringen die Würde des Schülerprinzen, während Patrick Hesse mit Ringen als Jungschützenprinz aus dem Schießen hervorging.

Bei den diesjährigen Bezirksmeisterschaften in Verne erreichte die Jugendmannschaft den 2. Platz, wobei Ralf Peters ebenfalls den 2. Rang in der Einzelwertung erzielte.

Am 07. April richteten die Schießsportabteilung und die Jungschützenabteilung auch im Jahr 2007 wieder gemeinsam das Osterfeuer aus. In dem Zusammenhang wurden von den beiden Abteilungen bereits im Januar die Weihnachtsbäume eingesammelt.

Der Bezirksjungschützentag des Bezirks Büren fand 21.04.2007 in Thüle statt. Die für die Bruderschaft gestarteten Prinzen konnten sich leider nicht für die nächste Runde qualifizieren. Dafür konnte sich unsere Schülermannschaft beim Bezirkspokalschießen den 3. Rang und die Jugendmannschaft gar den 2. Rang sichern.

Daneben erreichte die Mannschaft des Bezirks Büren, für die Kathrin Montag und Ralf Peters aus unserer Bruderschaft angetreten sind, beim Diözesanjungschützentag den 3. Rang.

Am 15.06.2007 fand die Halbjahresversammlung der Schießsportabteilung statt, bei der die Einteilung der Mannschaften für die Rundenwettkampfsaison durchgeführt wurde.

An der laufenden RWK- Saison nehmen eine Schülermannschaft, zwei Jugendmannschaften, vier Schützenmannschaften und zwei Mannschaften der Klasse Alters aufgelegt teil. In der abgeschlossenen RWK-Saison 2006/2007 erreichte die erste Jugendmannschaft den 1. Rang in ihrer Klasse, wobei Kathrin Montag als beste Einzelschützin in der Klasse ausgezeichnet wurde. Die erste und die vierte Schützenmannschaft sowie die erste Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt erreichte den 2. Rang in den jeweiligen Klassen. Florian Stein wurde als 2. und Josef Lupitzki als 3. in seiner Klasse geehrt.

Die Stadtmeisterschaften wurden in Verlar ausgetragen. In der 4-er Wertung konnten wir hier den 3. Rang verbuchen. Unsere Schülermannschaft erreichte den 1. Platz, die Jugendmannschaft erreichte den 2. und die Schützenmannschaft den 3. Rang. In der Einzelwertung sicherte sich Dennis Segin in der Schülerklasse den 1. und Ralf Peters in der Jugendklasse den 2. Rang.

Das Bataillonspokalschießen wurde am 16.11.2007 im Schießkeller ausgerichtet. Die Platzierungen des Schießens werden in der Generalversammlung der Schützenbruderschaft im Januar 2008 bekannt gegeben.

Die Mitglieder der Jungschützenabteilung waren auch neben den öffentlichen Veranstaltungen aktiv. Auch im Jahr 2007 haben die Jungschützen den Riesenkicker wieder einige Male aufgebaut, der auf dem Pfarrfamilienfest zu den Attraktionen gehörte und für viel Aufsehen sorgte.

Das Berichtsjahr 2007 endet mit der Jahreshauptversammlung der Schießsportabteilung im Dezember 2007.

Tobias Montag (Schriftführer)